

SOCIEDAD LITERARIA
DE HONDURAS
(SOLIHO)



Sociedad Literaria de Honduras

PERSONALIDAD JURÍDICA-RESOLUCIÓN # 16 DEL 10 -SEPT.- 1971.- FUNDADA EL 12 DE OCTUBRE 1968)

CORREO: sociedadliterariadehonduras@hotmail.es

BOLETÍN No. 37, FEBRERO 2012

Director: Jorge Paz Arita

(jpazarita@yahoo.com)

UNA ORGANIZACIÓN SIN CONFRATERNIDAD ES UN CUERPO VACÍO

MIEMBROS ACTIVOS DE LA SOCIEDAD LITERARIA DE HONDURAS 2012



Patricia Carias, María Cristina Castañeda, Denia León, Xiomara Cacho, Dinia Castañeda, Jorge Paz, Samuel Villeda, Elsa Ramírez, Vilma Castillo, José María Leiva, Luis Roberto Castellanos, Isidro España, Roger Silva, Carlos Ruiz H, Horacio Barrios, Francisco López, Tulio Ponce, Misael Bueso, Carlos Matute, Analbina Castillo, Mario Hernán Ramírez, Guillermo Codrington, José Manuel Amador, José Castro Posantes, Gustavo Chávez, Hogla Carcache, Xiomara Bu, Ney Edelmira Reyes, Luis A. Maldonado, Aida Castañeda, Marco Baca, Marvin Moreno, Javier Vindel, José Francisco Mejía Ramires, Roy Stefan, Ramiro Colindres, Leonidas Granados, Lucía Flores, Manuel Castillo, Carlos A. Nelson T (sin foto).

MIEMBROS HONORARIOS DE SOLIHO

Adán Elvir Flores, Rodrigo Wong Arévalo, Juan Ramón Martínez, Eduardo Bahr



ADAN ELVIR FLORES: Director del Diario La Tribuna, ex presidente del Colegio de Periodistas de Honduras, Miembro de la Asociación de Prensa Hondureña.-

RODRIGO WONG AREVALO, Director del noticiero Abriendo Brecha, de la revista Hablemos Claro, Canal 10.-

JUAN RAMON ARTINEZ: Analista político, columnista de diarios, director del programa Foro, Canal 10.

EDUARDO BAHR, escritor, teatrista, Director de la Biblioteca Nacional Juan Ramón Molina.

ESTOS INTELLECTUALES

MANTIENEN VIVO EL SENTIMIENTO ETICO DE LA NACION

ALFONSO BORBOA REYÉS, es un sólido intelectual mexicano, que en el año de 1973 vino a Honduras y la Sociedad Literaria de Honduras le brindó un homenaje especial.- En esa oportunidad dictó una amplia e ilustrativa conferencia sobre el poeta Roberto Sosa.-

Nuevamente y con sumo placer abrimos la puerta de la comunicación después de tantos años.-

NUESTRO ESPECIAL SALUDO AL AMIGO MEXICANO.-

CONVOCATORIA PRIMERA
ANTOLOGIA DEL PENSAMIENTO HONDUREÑO



(El Pensador de Rodin)

La **Sociedad Literaria de Honduras, el Ministerio de Cultura, Artes y Deportes y Graficentro Editores**, convocan a todos los hondureños a presentar pensamientos para conformar la **PRIMERA ANTOLOGIA DEL PENSAMIENTO HONDUREÑO**, con los requisitos siguientes:

- 1.-Deberán ser originales del autor, con contenido ético y de carácter positivo. Se aceptan hasta cuatro por autor y la extensión no mayor de tres líneas cada uno, sin errores ortográficos, en letra arial punto 12.
- 2.-Serán firmados con el nombre del autor y deberán adjuntar datos personales con extensión no mayor de media pagina y una fotografía tamaño carnet.
- 3.-Los trabajos se deberán enviar por correo electrónico a:

sociedadliterariadehonduras@hotmail.es

La convocatoria se abre en febrero y la fecha última de recepción será el 30 de abril del 2012.

- 4.-La Sociedad Literaria de Honduras se reserva el derecho de selección. Los que no cumplan con los requisitos serán borrados. Los pensamientos escogidos serán publicados en libro por los patrocinadores.

JUNTA DIRECTIVA SOCIEDAD LITERARIA DE HONDURAS-2012.

(Acta No.247 del 9 de agosto del 2011)



PENSAMIENTOS DE WAYNE DYER

Todo el sistema universal se mantiene unido por el amor la armonía y la cooperación. Si utilizas tus ideas de acuerdo con estos principios podrás superar cualquier obstáculo que se interponga en tu camino.

Los pensamientos debidamente nutridos e interiorizados serán una realidad en tu mundo físico. Los pensamientos tienen un poder extraordinario.

Sólo podemos dar a los demás lo que tenemos dentro de nosotros. Todo tu comportamiento es el resultado de los pensamientos que lo han precedido.

Cualquiera que sea la pregunta amor es la respuesta.

La acusación es un curioso artificio que puedes utilizar siempre que no quieras cargar con la responsabilidad de algo en tu vida. Úsala y evitarás todo riesgo pero impedirás tu propio crecimiento.

Nadie puede crear odio ni angustia dentro de ti. Sólo tú puedes hacerlo en virtud de la manera como manejas tu mundo.

Asume el compromiso personal de hacer lo que quieras y querer lo que hagas.

Si la oración significa que tu hablas con Dios la intuición es Dios que te habla a ti.

Escucha aquellas señales de tu interior que te ayudan a escoger lo correcto. No importa lo que piense cualquier otro.

Confía en tus voces intuitivas y síguelas.

Amor sagrado quiere decir amor tal como es incluso si tú no comprendes su sentido más profundo.

El comportamiento es un barómetro de lo que eres mucho mejor que las palabras. Hacer lo que amas es la primera piedra de la abundancia en tu vida.

El conflicto es una violación de la armonía. Si tú participas en él eres parte del problema no la solución.

No dejes que las emociones te inmovilicen. Míralas como elecciones que has hecho. Cada punto a lo largo del camino es un lugar donde has debido estar antes para estar ahora aquí.

La Independencia es la ausencia de la necesidad de estar atado a alguien o a algo. Es una manera de pensar y de ser que nos da la libertad de discurrir por la vida.

La Independencia es el único vehículo disponible para llevarte del esfuerzo a la llegada. Haz lo que quieras a menos que interfieras el derecho de alguien más a hacer lo mismo. Esto define la moralidad.

Hasta que aprendas a perdonar estarás atrapado emocional y físicamente.

Me llenaré de amor y lo proyectaré en el mundo.

La forma en que los demás me tratan a mí es parte de su conducta, la forma en que yo reaccione es parte de la mía.

En el mundo del pensamiento puro no hay fronteras y por lo tanto no hay límites.

Te recomiendo que seas gentil contigo mismo y te ames incondicionalmente con independencia de lo que se interponga en tu camino. Tú eres la suma total de todo lo que has escogido hasta este momento.

No siempre puedes controlar lo que pasa fuera, pero sí puedes controlar siempre lo que pasa dentro.

Da simplemente por dar y deja que circule puesto que vuelve.

Lléname de amor para todos. Observa el desdoblamiento de Dios en cada uno que encuentres incluso en aquellos a quienes te han enseñado a rechazar.

La lucha debilita mientras que la armonía fortalece y da poder. La armonía llega a tu interior a través de tu mente.

El predecesor de toda acción es el pensamiento.

El vituperio es la excusa perfecta para que el mundo no sea exactamente tal como nos gustaría que fuera.

El estado del mundo es un reflejo del estado de nuestra mente.

No hay nada por qué preocuparse. ¡Nunca! O puedes controlar la situación o no puedes. Si puedes toma el control. Si no, olvídale. No malgastes tu energía pre-ocupandote.

(Fuente :Motivacionweb.com)

NUESTRO AGRADECIMIENTO A ESCRITORES INTERNACIONALES QUE SE COMUNICARON CON NOSOTROS.-

Mèlida Duarte,Argentina.. Manuel Valdecia.-Ernesto Rodriguez,Cuba. Mariza Aragón Willmer,España.Joseph Barolo,Uniletras-Juan Antonio Canel,Guatemala.Juan Carlos Cespedes. José Carlos Ruiz,Mèxico. Hilda Interiano de Payes,el Salvador. María de los Ángeles Albornoz,Argentina. Sonia Ehler, Panamá. Linda Redondo,Argentina.Revista Cultura,Guatemala.Lolita Bosch,Mèxico.Alfredo Borboa Reyes,Mèxico.

CUMPLEAÑEROS DE FEBRERO

Elsa Ramírez (28)

Angel Zamora(25)

Gloria Vargas(22) Homenajada de SOLIHO

Que el supremo creador les conceda larga y saludable vida,
para alegría de sus amigos y seres queridos.



“Amigos muy queridos:

Hace unos días participé en el San Miguel Writers Conference, una reunión internacional de escritores donde se dieron cita casi mil personas de varios países para hablar de literatura. Fue una experiencia fascinante que comparto con ustedes: San Miguel Writers Conference, 2012

Araceli Ardón
www.araceliardon.com
Directora, Fundación DRT
Calle 1 #195, CP 76100
Parque Industrial Jarica
Santiago de Querétaro. México”

La felicito querida escritora.